



8. INFORMACIÓN.

8.1. ACUERDOS, RESOLUCIONES Y COMUNICACIONES DE LOS ÓRGANOS DE LA CÁMARA.

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL A FAVOR DE LOS JUEGOS Y JUGUETES NO SEXISTAS. [9L/8110-0011]

Aprobación por el Pleno.

PRESIDENCIA

El Pleno del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día 19 de diciembre de 2016, ha aprobado la declaración institucional a favor de los juegos y juguetes no sexistas.

Santander, 20 de diciembre de 2016

LA PRESIDENTA DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María Dolores Gorostiaga Saiz.

[9L/8110-0011]

"DECLARACIÓN INSTITUCIONAL A FAVOR DE LOS JUEGOS Y JUGUETES NO SEXISTAS.

Los Grupos Parlamentarios que conformamos el Parlamento de Cantabria consideramos que las próximas fiestas navideñas son también una oportunidad para poner en práctica otro modo de actuar y de educar, compartiendo tareas, transmitiendo igualdad con los regalos y siendo modelos constructivos, igualitarios, menos consumistas y más solidarios.

Las familias y la sociedad en general tenemos la responsabilidad de dar a nuestra infancia la oportunidad de jugar libremente y no encasillar a nuestros niños y niñas en unos roles determinados a través de los juguetes que les regalamos. Tenemos que transmitir a las niñas y los niños valores de igualdad desde la más temprana edad y el juguete es un elemento que contribuye a su desarrollo integral.

Si queremos avanzar en un modelo de sociedad en la que las elecciones que hacemos mujeres y hombres sean auténticamente libres y no condicionadas por los roles de género debemos fomentar la educación en valores de igualdad desde la infancia.

Por todo esto, desde el Parlamento de Cantabria queremos dar a conocer e impulsar el Decálogo de Juegos y Juguetes No Sexistas que recuerda:

- Que los niños y las niñas aprenden jugando. El juego es libre y espontáneo. No hay juguetes de niños o de niñas.
- Que no hay colores de niños o de niñas. Sólo etiquetas sociales que limitan la creatividad. Elijamos los colores, no dejemos que ellos nos elijan.
- Que recomienda elegir juguetes que reflejen la diversidad de cada persona.
- Que orientando en una buena elección de juguetes también estás educando. Escoge con acierto, teniendo en cuenta que sean seguros, acordes con la edad y libres de prejuicios sexistas.
- Que recomienda primar la elección de juguetes que reúnan a niñas y niños cooperando y compartiendo espacios, tanto públicos como domésticos. De esta manera, les enseñarás a construir un mundo más libre e igualitario.
- Que es recomendable juguetes que ayuden a promover todas las capacidades y habilidades personales de niñas y niños, posibilitando tanto juegos tranquilos como los que requieran actividad física.
- Que nuestra sociedad necesita que nos esforcemos por buscar juegos y juguetes que potencien la igualdad en la participación y el desarrollo de sentimientos y afectos, sin diferenciación, en niñas y niños.
- Que debemos evitar juguetes, juegos y videojuegos violentos. Esta elección educa para resolver problemas de forma positiva, constructiva y creativa.



- Que a veces la publicidad muestra imágenes y valores distintos de los que queremos enseñarles. Es importante escuchar a las niñas y a los niños, no hay que ignorar sus peticiones, pero tampoco decirles que sí a todo.

- Que buscar libros, juegos, videojuegos y juguetes en los que se nombren y estén presentes niñas y niños, es un gran paso en pos de la igualdad.

Por todo ello, el Parlamento de Cantabria quiere hacer la siguiente declaración:

1. El Parlamento de Cantabria llama a la ciudadanía cántabra a no utilizar juegos y juguetes sexistas en estas fiestas navideñas.

2. El Parlamento de Cantabria manifiesta que las fiestas navideñas son una oportunidad para poner en práctica otro modo de actuar y de educar, compartiendo tareas, transmitiendo igualdad con los regalos y siendo modelos constructivos, igualitarios, menos consumistas y más solidarios."